



## **Turnverein Hindelbank gewinnt Förderpreis des TBOE „Der TVH bewegt das Dorf“ setzt neue Impulse**

*Der Turnverein Hindelbank (TVH) hat beim diesjährigen Förderpreis des TBOE (Turnverband Bern Oberaargau Emmental) eindrucksvoll seine Vision und sein Engagement unter Beweis gestellt und sich gegen zwei Mitbewerber durchgesetzt. Mit seinem innovativen Projekt „Der TVH bewegt das Dorf“ konnte der TVH die Jury, von seiner zukunftsweisenden Ausrichtung überzeugen.*

*Das Projekt „Der TVH bewegt das Dorf“ wurde im Jahr 2022 ins Leben gerufen, um den veränderten Bedürfnissen der Dorfgemeinschaft gerecht zu werden. In einer Zeit, in der sich immer mehr Menschen schwer tun, langfristige Vereinsmitgliedschaften einzugehen, hat der TVH einen flexiblen Ansatz entwickelt, der*

*es den Bewohnern:innen von Hindelbank und der Region ermöglicht, ohne langfristige Verpflichtung an verschiedenen Sportkursen teilzunehmen. Vom Yoga über Nordic Walking bis hin zu Pilates und Bikekursen – das Angebot ist so vielfältig wie die Bedürfnisse der Teilnehmer:innen. Besonders hervorzuheben ist, dass die Kurse für Vereinsmitglieder kostenlos oder zu stark vergünstigten Preisen angeboten werden. Dies stärkt auch das Gemeinschaftsgefühl und die Bindung der Mitglieder an den Verein.*

*Die Jury des TBOE zeigte sich besonders beeindruckt von der Nachhaltigkeit und der sozialen Verantwortung, die das Projekt ausstrahlt. „Der TVH bewegt das Dorf“ ist mehr als nur ein Sportangebot. Es ist ein integratives Konzept, das Menschen jeden Alters und Fitnesslevels anspricht und die Dorfgemeinschaft zusammenbringt. Die regelmässige Anpassung des Programms an die Bedürfnisse der Teilnehmer:innen und die Integration von beliebten Kursen sorgt dafür, dass das Angebot langfristig relevant bleibt und kontinuierlich neue Interessierte gewonnen werden können.*

*Der Vorstand des TVH freut sich über die Auszeichnung, die als Bestätigung für das Engagement des Vereins in der Region und die erfolgreiche Umsetzung des Projekts gesehen wird. „Die Auszeichnung motiviert uns, weiterhin neue Angebote zu schaffen und unser Netzwerk in Hindelbank und der Umgebung auszubauen“, erklärt die Vereinspräsidentin Milena Winkler. „Mit dem Förderpreis möchten wir nicht nur die Qualität unserer Angebote sichern, sondern auch noch mehr Menschen dazu ermutigen, Teil unseres Vereins zu werden.“ In den kommenden Monaten plant der TVH, weitere innovative Kurse anzubieten.*

*Der Förderpreis des TBOE ist eine wertvolle Anerkennung für die ehrenamtliche Arbeit und das Engagement des TVH. Es bleibt zu hoffen, dass dieses Beispiel viele weitere Vereine dazu inspiriert, ähnliche innovative Projekte zu starten und ihren Beitrag zur Erhaltung der Vereine in Zukunft zu leisten.*